
 

 

 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT ÉCOLE STE-ANNE 

Mardi 15 février 2024 à 18 h 15 
En présence au salon du personnel 

 
PROCÈS-VERBAL 

 

Présences : Marie-Eve Ross, Jossia Bergeron, Nadia Lapointe, Jean-François Paradis, Jean-Sébastien 
Tourigny, Catherine Côté, Marily Lepage, Guillaume Brazeau (stagiaire éducation physique) 
 
Absence : Annick Desmarais 

 
1.0 OUVERTURE DE LA RENCONTRE 

1.1 Quorum 
 
1.2 Adoption de l’ordre du jour 
Proposé par : Jossia Bergeron 
Secondé par : Jean-Sébastien Tourigny 
 
1.3 Adoption du procès-verbal de la rencontre du 16 janvier 2024 
Proposé par : Jossia Bergeron 
Secondé par : Jean-Sébastien Tourigny 
 
1.4 Suivi au procès-verbal de la rencontre du 16 janvier 2024 
Message placé dans le communiqué aux parents de février : belle initiative d’amener les parents à 

nommer ce qu’ils aiment de l’école Ste-Anne en ce mois de la St-Valentin. 
 
Photo scolaire : proposition d’une nouvelle photographe, Stéfanie Cabana, pour l’an prochain : 

présence toute la journée, 15-20 minutes par classe, ce n’est pas sa première expérience, 
différentes expériences en photographie, elle étudie en TES. Connaît déjà les nouvelles 
mesures en lien avec la protection des renseignements personnels. 

Proposé par : Jean-François Paradis 
Secondé par : Geneviève Boutin 
 
Budget : La direction n’a pas eu de nouvelles informations de la part des ressources financières du 

centre de services. Le déficit est vraiment attribuable à la moins grande fréquentation du 
service de garde. À suivre. 

Proposé par : Jean-François Paradis 
Secondé par : Jossia Bergeron 
 

2.0 PÉRIODE DE QUESTIONS DES VISITEURS 
Aucun visiteur 
 
3.0 OBJET(S) D’INFORMATION AUX MEMBRES DU CONSEIL 
 3.1 Vie scolaire (vie de l’école) 
   3.1.1 Enseignants 
Le 31 janvier a eu lieu une sortie à l’Astrolab pour les 3e et 4e année. Un questionnement est soulevé concernant 
la durée de la sortie versus la durée du transport pour s’y rendre. Les contraintes en lien avec l’horaire du 
transport peuvent expliquer le peu de temps passé à l’Astrolab. Lorsque c’est possible, utiliser le transport par 
les parents ou quitter plus tard le lieu de l’activité. L’activité a été grandement appréciée par les élèves et était 
en lien avec la préparation pour l’éclipse du 8 avril.  



 

 

Les classes de Jossia, Marie-Pier et Maude auront une capsule gratuite proposée par le Club des petits 
débrouillards, toujours en préparation à l’éclipse. 
Les élèves de la classe de Lykia ont fait du ski de fond à la base de plein air le 28 janvier dernier. En avant-midi, 
il s’agissait d’exercices techniques, et en après-midi, les enfants partaient en randonnée. 
Il y a eu une dégustation littéraire à la bibliothèque afin de découvrir différents styles littéraires.  
Les élèves de la classe de Jossia ainsi que quelques autres élèves de l’école ont participé au triathlon des 
neiges.  
Certaines activités extérieures prévues lors des cours d’éducation physique n’ont pas eu lieu compte tenu de la 
température, par exemple le patin pour certaines classes. 
Une activité de raquette s’est tenue pour les élèves du préscolaire. Des élèves de 6e année ont participé pour 
soutenir les plus petits. 
Le carnaval est actuellement en préparation. Il aura lieu au cours de la semaine du 26 février. Les parents ont 
été sollicités pour y participer. Des activités de décloisonnement sont prévues et différentes activités seront 
animées par les enseignants.  
L’escouade Pas de chicane dans notre cabane revient cette année, avec des habiletés sociales enseignées aux 
élèves de toutes les classes et des élèves qui circulent sur la cour lors des récréations pour enseigner les 
comportements adéquats, entre autres. 
 
   3.1.2 Service de garde 
La technicienne nomme qu’elle a une équipe extraordinaire. Les éducatrices réussissent à couvrir l’ensemble 
des besoins. Elles préparent beaucoup d’activités en tout temps, ainsi que lors des journées pédagogiques.  
Les postes et les règles de fonctionnement seront abordés sous peu.  
 
   3.1.3 Direction 
Le changement d’enseignantes pour les groupes d’anglais intensif s’est bien déroulé. Les élèves s’adaptent 
bien.  
La psychoéducatrice quitte pour son congé de maternité dans les prochains jours. 
Un montant de16 000$ a été accordé pour le plan de rattrapage. La consigne était de choisir des élèves à risque 
mais pas en échec (les résultats se situant entre 70-79 %). Une offre de tutorat sera présentée à certains parents 
d’élèves. Le tutorat se vivra sur l’heure du dîner : l’orthopédagogue et certains enseignants vont recevoir les 
élèves ciblés en sous-groupe. Une trentaine d’élève bénéficieront de cette mesure. Un autre bloc de tutorat est 
à prévoir au retour de la relâche. Une enseignante a aussi été engagée pour effectuer une journée par semaine 
au sein de quelques classes d’ici la fin de l’année scolaire.  
Un montant de 10 000 $ pour la francisation a aussi été accordé. 
 
   3.1.4 Fondation  
Aucune information 
 
                                           3.1.5 OPP  
Aucune information 
 
 
 

3.2 Correspondance reçue 
Aucune correspondance 

 
3.3 Rapport du représentant au comité de parents du CSSRS 

Visite de M. Guillemette et discussion le recours collectif de 2012. Il reste des sommes qui seront redistribuées 
à l’ensemble des écoles. Les sommes seront aussi distribuées selon les cotes de défavorisation et les besoins 
de chacune des écoles.  
Discussion concernant le budget. 



 

 

4.0 OBJET(S) DE CONSULTATION ou DE DISCUSSION 
 4.1 Mesures 2023-2024 
Voir documents en annexe avec les différentes mesures 
La direction présente la répartition des sommes en lien avec les différentes mesures. 
 
5.0 OBJET(S) D’APPROBATION  
 

Sortie de fin d’année le 19 juin 2024 au Planétarium et Biodôme pour les élèves des classes du 3e cycle, pour 
un montant de 14 $ par élève. Les informations seront précisées par courriel et la demande sera approuvée par 
la suite. 
 

6.0 OBJET(S) D’ADOPTION  
 

7.0 AFFAIRE(S) NOUVELLE(S) 
 
La prochaine rencontre du CÉ sera devancée au 4 avril 2024 afin de présenter le projet éducatif ainsi que le 
budget. 
  
8.0 LEVÉE DE LA SÉANCE 

 
Levée de la séance à 19 :55 

 
Proposé par : Jossia Bergeron 
Secondé par : Nadia Lapointe 

 

 
     Marie-Eve Ross      Catherine Côté 
 Présidente       Directrice 


